



Ausflug mit öffentlichen Verkehrsmitteln

Handlungsfelder Mobilität / Erziehungs- und
Bildungspartnerschaft

Pfarrkindergarten Öblarn

TRÄGER: Diözese Graz-Seckau

GRÖSSE: 2 Gruppen, 50 Kinder

KOSTEN: gering



AUFWAND: mittel

AUSGANGSSITUATION:

Der Pfarrkindergarten war beim Projekt „Klimaschutz im Kindergarten“ dabei. Seitdem wurden regelmäßig Aktionstage zu Klimaschutz und Klimawandelanpassung mit den Kindern durchgeführt.

Klimafreundliche Mobilität ist ein sehr wichtiger Bestandteil des Klimaschutzes. Daher überlegte das Team des Kindergartens, ob Ausflüge auch klimafreundlich gestaltet werden können, ohne Anmietung eines Busses.

... SO KANN'S GEHEN:

Der nächste Ausflug des Kindergartens war etwas anders als gewohnt. Die Kinder wanderten zusammen mit den Eltern und den Pädagoginnen von Öblarn nach Niederöblarn – immerhin ein Strecke von 3 km. Zurück ging es dann mit dem Zug. Alle Beteiligten waren begeistert.

Fazit der Kinder: Die Zugfahrt war viel zu kurz!



Foto: Pfarrkindergarten Öblarn

Weitere Best-Practice-Beispiele gibt es unter:

<https://www.klimabuendnis.at/steiermark/klimabildung-im-kindergarten/best-practice-zum-nachmachen-handlungsfelder/>